

No hubo divorcio: Matte e Ibáñez 'lo sienten y lloran'

Lo último que hizo la Convención de las "vedettes" de la política fué discutir un voto que pedía no ir a la Convención de Centro Izquierda.

En él tenían cifradas sus esperanzas los sectores minoritarios que pugnaban internamente por deshacer el matrimonio Radical - Conservador, con disolución de vínculo y todo, cosa extraña tratándose de conservadores con irarrios al Divorcio.

Sin embargo se quedaron con las ganas. El voto fué rechazado, y los pretendientes a la mano Conservadora que esperaban el divorcio están ahora mustios y doloridos por que a pesar de las serenatas que le dieron a la apetecible dama esta no los llevó ni en los tacos. Ahora, como en el cuento aquel "la sienten y la lloran".

Aventuras candidatiles de los Seis Mosqueteros

Siguen los Seis Mosqueteros empeñados en convencer a la ciudadanía, cada cual por su lado, que su nombre es el mejor para el ser colocado dentro del sobre y depositado en el "cajoncito" al que pomposamente se le llama "Urna". Un chasco bastante fósil, hablando de estos cajoncitos fabricados a la ligera con una aberturita para poder meter el sobre, y un candado que se puede abrir con un alambre, decía que les había puesto "Urnas" por que en ellas quedaban definitivamente sepultadas, las más de las veces, las esperanzas de la ciudadanía. No sabemos que dirán sobre esta definición los "filólogos".

Bueno hablando de "Urnas Electorales" diremos que:

PERICO PONCHO: Piensa lanzarse esta semana de frentón a la pelea con intenciones bien claras de llegar a las "Urnas". Se le ha compuesto el naipe con la Convención Conservadora y sus parciales creen que en la final va ser el quién gane la cosa por nartz, apesar de haber estado medio apagado estos últimos tiempos, esperando el "aconchamiento" de las cosas...

EL CHICHO ALLENDE: Está redactando, en papel perfumado, el manifiesto que entregará a la ciudadanía, posiblemente esta semana, en el cual fijará un programa mínimo de acción, como plataforma electoral si es que llega, lo que a pie juntillas dicen creer sus amigos con Donosito Mallet a la cabeza. Bueno, por ahí ha resucitado don "Marma" quien acompañado por René Álvarez, dirigente socialista, quiere echarle pelos a la grasa en beneficio del Huaso.

EL CONQUISTADOR MATTE.— Diceñ que se conquistó por lo menos a la Municipalidad de Puchuncavi en su reciente gira por Valparaíso. El Alcalde y los Regidores lo recibieron en sesión solemne y junto con prometerle los votos de Puchuncavi, le pidieron varias cosas para su terruño. Un poco antes de la hora del aperitivo lo proclamaron en el Teatro Municipal de Viña, (todavía no lo han embargado), los oradores, como es natural, dijeron que el país estaba como las catacumbas y que la única solución era él...

...**EL LALO FREI.**— Apesar de todo lo que se dijo no le fué tan favorable el voto líquido de los conservadores. Sin embargo, sigue en sus afañes y se largará al norte dispuesto a predicar bajo el sol achicharrante la doctrina socialcristiana.

Tal como el **CHICHO**, se les considera sólo candidatos para hacer fuerza en estos primeros momentos...

MI GENERAL.— Se mandó al cuerpo otra "Marcha del Pueblo" con pescadores, obreros del puerto, y todo. Esta vez fué en Pancho. Su discurso fué ahora de tipo izquierdista...

EL HUASO DUHALDE.— Sigue haciendo "el bandido". Su gente lo da como la sorpresa de los rádcicos para desplazar definitivamente al **CHICHO**. Están esperando solamente la voz de "vamos".